
WG-Mitbewohner:in gesucht 

„Es sind die Begegnungen mit Menschen, 

die das Leben lebenswert machen.“ 

Hallo zusammen,  

ich suche ab September eine Mitbewohner:in und/oder eine Person zur Übergangsmiete 

(Oktober/November 2023).  

Hard Facts: 

Bregenz, 1 Zimmer, Wohnfläche ca. 14 qm, Provisionsfrei. Zimmer und Wohnung ist möbliert, ab 

01.09.2023  zu vermieten. WG-Wohnfläche gesamt ca. 100 m2. Zur Mitbenutzung: Küche mit 

Essecke, Wohnzimmer/Aufenthaltsraum, 1Badezimmer, WC, großer Kellerraum, Waschküche mit 

Waschmaschine und Wäschetrockner, Balkon (OG), 1 Garagenplatz, Miete ist Verhandlungssache ca. 

EUR 700,- Monat/Zimmer (inkl. Betriebskosten, Strom, TV, Internet) 

Zweites Zimmer zur Übergangsmiete: 

Wohnfläche ca. 14 qm mit Balkonzugang 

Soft Facts: 

Derzeit wohnt noch eine Person zur Übergangsmiete (bis September 2023) bei mir und danach 

möchte ich gerne eine Wohngemeinschaft weiterführen. Deshalb suche ich liebe Menschen, die sich 

dafür interessieren.  

Mir ist es sehr wichtig, dass wir uns gut verstehen und ähnliche Vorstellungen vom Zusammenleben 

haben. 

Weiters besteht die Möglichkeit, dass ab Oktober-Anfang Dezember auch eine Person zur 

Übergangsmiete dazu kommt, da ich dort im Ausland bin. Beide Varianten sind natürlich auch 

unabhängig voneinander möglich. 

Bei Interesse könnt ihr mich gerne kontaktieren, 

Schöne Grüße, 

Alex 

Kontakt: 

Alex Rehm 

alex_rehm@gmx.at 

+43 664 1701 095 
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Hello all,  

I am looking for a roommate:in and/or a person for transitional rent (October/November 2023) 

starting in September.  

Hard Facts: 

Bregenz, 1 room, living space approx. 14 sqm, no commission. Room and flat is furnished, for rent 

from 01.09.2023. Total living space approx. 100 m2. For shared use: kitchen with dining area, living 

room/lounge, 1 bathroom, toilet, large cellar room, laundry room with washing machine and dryer, 

balcony (upper floor), 1 parking space in the garage, rent is negotiable, approx. EUR 700,- per 

month/room (incl. running costs, electricity, TV, internet). 

Second room for temporary rent: 

Living space approx. 14 sqm with balcony access 

Soft Facts: 

Currently, I have one person living with me for transitional rent (until September 2023) and after that 

I would like to continue a shared flat. Therefore, I am looking for nice people who are interested in 

this.  

It is very important to me that we get along well and have similar ideas about living together. 

Furthermore, there is the possibility that from October-beginning of December, one person will also 

join me for a transitional tenancy, as I will be abroad. Both options are of course also possible 

independently of each other. 

If you are interested, please feel free to contact me, 

Best regards, 

Alex 

Contact: 

Alex Rehm 

alex_rehm@gmx.at 

+43 664 1701 095 
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